

# Colegio cancela participación de director de ProCultura por vinculación con convenios investigados

**Fue a través** de un comunicado que el Colegio Padre Hurtado y Juanita de Los Andes anunció la cancelación de la participación en un seminario de salud mental del psiquiatra Alberto Larraín, quien, además, es el director ejecutivo de ProCultura. Según señaló el centro educativo, la suspensión se debe a que la organización que este dirige está vinculada al caso lío de platas, precisamente por millonarios contratos con varias reparticiones estatales por diversas funciones.

José Carvajal Vega

“Nos dirigimos a ustedes para transmitirles una información importante”. Con estas palabras comienza el comunicado enviado por el Consejo de Dirección del Colegio Padre Hurtado y Juanita de Los Andes a los apoderados del establecimiento, con el cual confirmaron la cancelación de la participación -en un seminario- del psiquiatra y director ejecutivo de ProCultura, Alberto Larraín. La decisión, según señaló el colegio, se debe a su vinculación con el denominado caso lío de platas y se transformó en un “coletazo” de lo que se está viviendo en el país con esta indagatoria supraterritorial por corrupción.

El texto enviado a través de correo electrónico por el colegio se debía a que el próximo sábado 19 de agosto se llevará a cabo en el establecimiento educacional ubicado en Las Condes el Seminario Juanita de Los Andes, el cual tenía como propósito fortalecer el cuidado de la salud mental de los alumnos del colegio. Evento al cual estaba invitado el psiquiatra Alberto Larraín.

La misiva detalla que el objetivo de invitar al también director ejecutivo de ProCultura, fundación investigada por los millonarios convenios, se debía a que en 2022 Larraín lideró una investigación realizada por la Municipalidad de Las Condes para conocer las condiciones de salud mental en la comuna. Junto con esto, el colegio fue parte del estudio, por lo que consideraron su participación para que expusiera datos sobre salud mental de la comuna y del propio establecimiento.

## Larraín se baja

Pero el comunicado enviado a los apoderados cerca del mediodía de este martes sostiene que al ser Larraín el director ejecutivo de ProCultura, decidieron cancelar la invitación. Y es que la organización dirigida por el psiquiatra se incluyó entre las fundaciones cuestionadas por los convenios con el Estado, luego de que recibiera



► El psiquiatra Alberto Larraín, director ejecutivo de ProCultura.

una millonaria transferencia con la Seremi de Vivienda en Antofagasta. Luego de aquello, la ONG se autodenunció ante el Ministerio Público.

Pese a eso, también se abrió una investigación en su contra a raíz del contrato con el GORE de Antofagasta por \$ 630 millones para pintar tres fachadas de edificios en la

región. A esto se sumó que la Fiscalía de Aysén indaga un convenio por \$1.600 millones entre el gobierno regional y ProCultura.

Estos hechos, según señalan en el comunicado, en los últimos días generaron que hayan recibido “algunas muestras de preocupación de parte de familias sobre la incon-

veniencia de contar con la presencia de un expositor en el seminario que se encuentra en un proceso de investigación”.

Pese a eso, según señala el Consejo de Dirección, la exposición del seminario “tenía un carácter netamente técnico y que constituía un aporte interesante para dar contexto a la reflexión posterior. Sin embargo, como dirección del colegio hemos decidido reconsiderar la definición original, por lo que Alberto Larraín ya no será parte de los expositores”.

## “Evitar divisiones”

El consejo de dirección del Colegio Padre Hurtado y Juanita de Los Andes sostiene en el mismo documento que la decisión de bajar a Larraín de los expositores, “en ningún caso quisiéramos que esta decisión se interprete como un juicio a priori que vulnere el principio de inocencia que contempla nuestro sistema jurídico y del cual todos somos responsables”.

Respecto a las razones de la decisión adoptada por la dirección, sostiene el texto que responde a “evitar divisiones entre los miembros de nuestra comunidad que deriven en que se pierda el objetivo central de nuestro seminario”. A lo cual agregan que “el cuidado del bienestar emocional y el fortalecimiento de la salud mental deben ser temas que nos convoquen a todos, y es por eso que consideramos fundamental la asistencia y participación activa de los miembros de nuestra comunidad”.

El comunicado enviado al correo electrónico de los apoderados concluye que actualmente la institución se encuentra en la búsqueda de un nuevo expositor para el seminario, nombre que se informará cuando exista la confirmación de la participación de este. La Tercera contactó al Colegio Padre Hurtado y Juanita de Los Andes, institución que prefirió no referirse al tema debido a que se trataba de una decisión interna del establecimiento. En el caso de Larraín, consultado al respecto prefirió no referirse al tema. ●